

# Düsseldorf Jahrestagung zur Sektorkopplung

**[16.9.2016] Am 20. September 2016 lädt das Kompetenzzentrum für Systemtransformation bei der EnergieAgentur.NRW zur ersten Jahrestagung nach Düsseldorf ein.**

Das Kompetenzzentrum für Systemtransformation der EnergieAgentur.NRW lädt am 20. September 2016 unter dem Titel Sektorübergreifende Transformation des Energiesystems zur ersten Jahrestagung nach Düsseldorf ein. Im Fokus steht die Kopplung der Sektoren Strom, Wärme und Mobilität. Wie die Agentur mitteilt, bietet die Tagung einen Überblick zu den aktuell diskutierten Szenarien und Strategien sowie zu den für die Umsetzung notwendigen Technologien. In Fachforen werden moderne Konzepte und Pilotprojekte vorgestellt, die aufzeigen, wie intelligente Stromnetze und die Bereiche Wärme und Mobilität in Zukunft zusammenwirken können. Laut den Veranstaltern ist dabei grundsätzlich eine ganzheitliche Betrachtung der Energieversorgung in der Industrie und im Privatbereich für ein Gelingen der Energiewende notwendig. Nur eine gesamtsystemische Betrachtung aller Sektoren, die noch immer große Mengen CO<sub>2</sub> ausstoßen, könne langfristig eine Dekarbonisierung der Energieversorgung erreichen. *(me)*

<http://www.energieagentur.nrw/netze>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Kompetenzzentrum für Systemtransformation, EnergieAgentur.NRW, Jahrestagung

*Bildquelle: EnergieAgentur.NRW GmbH*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)